Baden-Wettingen

Kantischüler im Kreis der Mächtigen

Gruppe von 100 Personen der Kanti Baden reiste ans WEF - und begegnete auch Selenski.



Die Kanti Baden zu Besuch am WEF: Lehrer Michael Stutz (vorne Dritter von links) und Corrado Olivito (hinten rechts) treffen mit den Schülerinnen und Schülern Ex-Politikerin Pascale Bruderer (vorne Zweite von links) Aline Sara, und Islam Alijaj.

«Ich habe gesehen, wie er in die schwarze Limousine eingestiegen ist. Ein solches Sicherheitsaufgebot habe ich noch nie gesehen.» Ein Schüler der Kanti Baden spricht vom ukrainischen Präsidenten Selenski, der gerade das Ukraine House, eine der vielen Temporärbauten während des World Economic Forums (WEF), verlassen hat. Es ist eine Zufallsbegegnung, die WEF-Exkursion der Kanti Baden bot den angehenden Maturandinnen und

Maturanden mit Schwerpunktoder Ergänzungsfach Wirtschaft und Recht aber viel mehr.

Inspirierend waren für die Klasse von Michael Stutz und Corrado Olivito die Begegnungen am WEF mit Persönlichkeiten wie Aline Sara und Islam Alijaj, die dieses Jahr für ihr Engagement von der Schwab Stiftung für soziales Unternehmertum ausgezeichnet wurden. Als Schwab-Stiftungsrätin ermöglichte Pascale Bruderer, ehema-

lige Aargauer Ständerätin, diese Diskussionsrunde.

Aline Sara hat während des Syrienkriegs ein Unternehmen gegründet, welches syrischen Flüchtlingen ermöglicht, als Sprachlehrerin oder Übersetzer online und ortsunabhängig ein Einkommen zu erzielen. Islam Alijaj setzt sich als Gründer und Präsident des Vereins Tatkraft für das Recht auf Selbstbestimmung von Menschen mit einer Behinderung ein. Der schweize-

risch-albanische Behindertenaktivist und Politiker mit Zerebralparese hat 2023 die Wahl in den Schweizer Nationalrat geschafft.

Ebenso eindrücklich sind die Begegnungen am zweiten Tag in Davos. Thomas Moser, Mitglied des erweiterten Direktoriums der Schweizer Nationalbank, erläutert die aktuellen Herausforderungen der Geldpolitik und gibt einen Ausblick, wie das Geld der Zukunft aussehen könnte.

Elisabeth Schneider-Schneiter, Mitte-Nationalrätin und Mitglied der aussenpolitischen Kommission, beantwortet Fragen zum aktuellen Stand der bilateralen Verhandlungen mit der EU und ermuntert die Kantonsschüler: «Engagiert euch, es ist eure Zukunft.»

«Die Referenten waren beeindruckt von den vielen interessanten Fragen der Schülerinnen und Schüler der Kanti Baden», sagen Michael Stutz und Corrado Olivito. «Und auch wir sind stolz, dass unsere angehenden Maturandinnen und Maturanden auch nach Abschluss der Anlässe auf die Referenten zugegangen sind, um weitere Fragen zu klären.» (az)